
COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COMUNE DI TORTOLI'
Provincia dell'Ogliastra

OGGETTO: Adozione piano utilizzo dei litorali.n.  1
del  21/01/2010

L'anno duemiladieci, addì ventuno del mese di gennaio alle ore 16.00 Solita sala delle Adunanze, 
a seguito di invito di convocazione diramato dal Sindaco Lepori Elena Marcella in data            
prot. n.      si è riunito il Consiglio Comunale in seduta pubblica straordinaria ed in prima 
convocazione.

Presiede la seduta ELENA MARCELLA LEPORI, nella sua qualità di Sindaco pro tempore e 
sono rispettivamente presenti e assenti i seguenti Signori:

Presente Assente Presente Assente

XLEPORI Elena Marcella 1 

LADU Antonio Ignazio 2 X

XMARRAS Florio 3 

XCARTA Sebastiano 4 

XLAI Beniamino 5 

XNIEDDU Antonello 6 

XDEIANA Mario 7 

XMURRU Daniele Serafino 8 

XDEIANA Ennio Marco 9 

XLAMPO Giovanna 10 

XMUCELI Silvio 11 

XAMMENDOLA N. Francesco 12 

XLEREDE Domenico 13 

XMURRELI Francesco 14 

MASCIA Ennio 15 X

MASCIA Fausto 16 X

MARINI Giuseppe 17 X

13 4Totale n.

 

Partecipa la dott.ssa Maria Teresa Vella, nella sua qualità di Segretario Comunale.

Il Sindaco, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la riunione ed 
invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato.

PREMESSO che:
sulla proposta, riguardante l’oggetto,  redatta nel testo di seguito riportato, ai sensi dell’art. 49 del 
T.U. delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali, approvato con D.Lgs. 18/08/2000 n. 267, 
hanno espresso parere favorevole, come risulta da quanto riportato in calce al presente atto:

il Responsabile del servizio interessato, per quanto concerne la regolarità tecnica;

il Responsabile del Servizio Finanziario, per quanto concerne la regolarità contabile

X



 
Si dà atto che nel corso dell’esame del punto all’O.d.G. entrano in aula i consiglieri: Ladu, Marini, 
Mascia E. e Mascia F., pertanto i consiglieri presente al momento della votazione risultano essere n. 
17; 
 
Su proposta del Sindaco E. Marcella Lepori 
 
PREMESSO che con delibera del 5 settembre 2006, n. 36/7, la Giunta regionale ha approvato in 
via definitiva il Piano Paesaggistico Regionale - Primo ambito omogeneo -, il quale pone in capo a 
tutti i Comuni l’obbligo di dotarsi del Piano Urbanistico Comunale, del quale risulta costituire parte 
integrante e sostanziale il Piano di Utilizzo dei Litorali; 
 
VISTE le direttive della Regione Autonoma della Sardegna per la redazione del Piano di Utilizzo 
dei Litorali e l’esercizio delle funzioni amministrative in materia di Demanio Marittimo e di zone 
del mare territoriale,  di cui alla deliberazione della G.R.  n. 29//15 del 22.05.2008 e ss.mm.  in 
vigore dal 1 giugno 2008; 
 
VISTA  la deliberazione della G.R. n. 25/15 del 26.05.2009 con la quale è stato fissato nel 
30/06/2010 il termine per la deliberazione definitiva concernente l’adozione dei PUL da parte delle 
amministrazioni comunali  e la loro trasmissione all’Assessorato Regionale degli EE.LL., Finanza e 
Urbanistica; 
 
RICHIAMATE  le delibere di Giunta Comunale: 
 

• n. 158 del 28/09/2006 con la quale è stato dato indirizzo all’Ufficio del Piano 
Comunale per la predisposizione del Piano Urbanistico Comunale facendo ricorso alla 
consulenza scientifica e al coordinamento operativo dell’Università degli Studi di 
Cagliari – Dipartimento di Ingegneria del Territorio con cui in data 08 novembre 2006 
è stata stipulata la Convenzione di Incarico con il D.I.T.; 

 
• n. 101 del 08/06/2006 con la quale è stato dato indirizzo al Responsabile dell’Ufficio 

del Piano al fine  di procedere alla costituzione del gruppo di lavoro specifico 
composto da figure interne all’Amministrazione e professionisti esterni finalizzato 
alla predisposizione del Piano di Utilizzo dei Litorali;  

 
RICHIAMATA  la determinazione del Responsabile del Servizio n. 50041 del 26/06/2007 con la 
quale è stato conferito l’incarico di consulenza scientifica e di supporto tecnico alle attività 
operative dell’Ufficio di Piano finalizzata alla redazione del Piano di Assetto dei Litorali, agli ingg. 
Franco Pili e Andrea Penco; 
 
PRESO ATTO della Convenzione per l’affidamento dell’incarico per la redazione del Piano di 
Utilizzo dei Litorali del territorio comunale stipulata in data 12/07/2007 tra il Comune di Tortolì e i 
professionisti incaricati sopra citati;  
 
VISTA  la Deliberazione della Giunta Regionale n. 25/15 del 26.5.2009 che ha fissati nella data del 
31 ottobre 2009 l’effettivo trasferimento delle competenze in materia di demanio marittimo ai sensi 
della Legge Regionale 12 giugno 2006 n. 9 sul conferimento di funzioni e compiti agli enti locali; 
 
 
 



DATO ATTO  che al fine di poter consentire che il comune di Tortolì possa esercitare appieno le 
funzioni delegate dalla Regione in materia di Demanio Marittimo, relativamente agli aspetti che 
riguardano le concessioni di aree demaniali con finalità turistico-ricreativa è necessario che l’Ente 
approvi il Piano di Utilizzo dei Litorali che come sopra accennato costituisce parte integrante e 
sostanziale del Piano Urbanistico Comunale; 
  
CONSIDERATO  che il Comune di Tortolì ha in corso di ultimazione il Piano Urbanistico 
Comunale, del quale il Piano di Utilizzo dei Litorali costituisce parte integrante e sostanziale, ma 
questo non impedisce l’approvazione del suddetto Piano con atto separato e autonomo;  
 
RAVVISATA  la necessità di adottare Piano di Utilizzo dei Litorali quale strumento attuativo che 
disciplini il rilascio e la gestione delle concessioni demaniali marittime relative agli usi turistici e 
ricreativi ; 
 
VISTI  gli elaborati definitivi presentati dagli ingg. Franco Pili e Andrea Penco di seguito elencati: 
 
Tav. A - Relazione 
Tav. B - Norme tecniche di attuazione 
Tav. C - Tabelle 
Tav. 0 – Corografia e inquadramento aerofotogrammetrico dei tratti di costa interessati dal PUL 
Tav. 1 – Viabilità sosta infrastrutture e servizi: stato attuale 
Tav. 2 – Stato attuale delle concessioni e degli accessi all’arenile - Tabelle 
Tav. 2 – Stato attuale delle concessioni e degli accessi all’arenile 
Tav. 3 – Uso del suolo e copertura vegetale 
Tav. 4 – Sintesi ambientale 
Tav. 5 – Spiagge assentibili in concessione  
Tav. 5B – Spiagge assentibili al rilascio di concessioni: P. Frailis 
Tav. 6 – Tipologia della costa e carico antropico sul litorale: tabelle 
Tav. 6 – Tipologia della costa e carico antropico sul litorale 
Tav.7 – Assetto costiero: zonizzazione area demanio marittimo 
Tav. 7A - Assetto costiero: zonizzazione area demanio marittimo. Spiaggia di ponente 
Tav. 7B – Assetto costiero: zonizzazione area demanio marittimo. P. Frailis 
Tav. 7C – Assetto costiero: zonizzazione area demanio marittimo. S. Gemiliano 
Tav. 7D – Assetto costiero: zonizzazione area demanio marittimo. Orrì 1, Orrì 2, Foxilioni 
Tav. 7E – Assetto costiero: zonizzazione area demanio marittimo. Orrì Muxi, Cea 
Tav. 8 – Assetto costiero: concessioni, accessi all’arenile, parcheggi, SOS: tabelle 
Tav. 8 – Assetto costiero: concessioni, accessi all’arenile, parcheggi, SOS 
Tav. 8A – Assetto costiero: concessioni, accessi all’arenile, parcheggi, SOS: Spiaggia di Ponente 
Tav. 8B – Assetto costiero: concessioni, accessi all’arenile, parcheggi, SOS: P. Frailis 
Tav. 8C – Assetto costiero: concessioni, accessi all’arenile, parcheggi, SOS: S. Gemiliano 
Tav. 8D – Assetto costiero: concessioni, accessi all’arenile, parcheggi, SOS: Orrì 1, Orrì 2, 
Foxilioni 
Tav. 8E – Assetto costiero: concessioni, accessi all’arenile, parcheggi, SOS: Orrì Muxi, Cea 
Tav. 9 – Proposta di classificazione della valenza turistica delle aree demaniali 
Tav. 10 – Tipologie edilizie: chioschi, spogliatoi, box ricovero attrezzature, etc. 
 

 
 
 



VISTI gli ulteriori elaborati definitivi presentati dagli ingg. Franco Pili e Andrea Penco in data 
13/05/2009 con prot. n. 10073 relativi allo Studio di Compatibilita’ Paesaggistico Ambientale, 
COSTITUENTI ANCH’ESSI PARTE INTEGRANTE E SOSTANZIALE DEL Piano di Utilizzo 
dei litorali, costituiti dalle seguenti tavole: 
 
Tav. - Relazione 
Tav. A – Carta geolitologica 
Tav. B – Carta geologica-tecnica 
Tav. C1 – Carta geomorfologica 
Tav. C2 – Carta geomorfologica 
Tav. D1 – Carta idrogeologica 
Tav. D2 – Carta idrogeologica 
Tav. E – Uso del suolo e copertura vegetale 
Tav. F – Insediamenti storico-culturali 
Tav. G – Assetto insediativo  
Tav. H – Mobilità e infrastrutture 
Tav. I – Carta dei beni ambientali 
Tav. L – Beni paesaggistici ambientali 
 
DATO ATTO  che l’elaborazione del Piano di Utilizzo dei Litorali è avvenuta in coerenza agli 
indirizzi e alle previsioni del redigendo Piano Urbanistico Comunale; 
     
RITENUTO  necessario procedere all’adozione del Piano di Utilizzo dei Litorali come da progetto 
allegato; 
 
VISTO   il D.Lgs 18.08.2000 n. 267 “T.U. delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali”; 
 
VISTO   lo Statuto Comunale; 
 
VISTA   la L.R. 12.06.2006 n. 9 “Conferimento di funzioni e compiti agli EE.LL.”; 
 
UDITO i l Sindaco introdurre l’argomento in oggetto e subito dopo passare la parola ai 
professionisti, redattori del piano di utilizzo dei litorali, ing. Andrea Penco e ing. Franco Pili, per 
l’illustrazione; 
ULTIMATA  l’illustrazione del piano interviene il Sindaco che spiega che la filosofia che ha 
ispirato il lavoro è stata quella di salvaguardare i posti di lavoro esistenti, razionalizzando l’uso del 
litorale e potenziando i servizi. Allo scadere delle concessioni attualmente in essere si procederà 
alla assegnazione delle concessioni mediante bando pubblico. Quindi dichiara aperta la discussione, 
nel corso della quale si registrano per sintesi i seguenti interventi, precisando che dopo gli interventi 
dei consiglieri sarà data la possibilità al pubblico di intervenire. 
Il consigliere Ladu chiede di sapere se è stato affrontato il problema dell’erosione delle spiagge. 
L’ing. Andrea Penco risponde che è stato allegato lo studio di compatibilità paesaggistica – 
ambientale, attraverso il quale è stata fatta una valutazione complessiva degli aspetti ambientali, 
mentre l’Ing. Franco Pili  afferma di non essere a conoscenza di uno studio su tale questione 
riguardante il litorale di Tortolì, che peraltro non presenta, in base alle sue conoscenze, problemi di 
erosione. 
Il consigliere Ladu afferma che il prof. Deplano, in fase di redazione del piano urbanistico 
comunale, ha segnalato il problema dell’erosione delle spiagge nel litorale di Tortolì, collegandolo 
alla antropizzazione e all’apporto di sabbia da parte dei fiumi in occasione di pioggie; evidenzia che 
si tratta di un aspetto molto importante per capire quale carico può essere sopportato dalle spiagge e 
quali implicazioni può avere in ordine alla conservazione della flora che si forma negli arenili. 



L’ing. Pili  spiega quali accorgimenti sono stati presi per preservare le spiagge. 
Il Sindaco illustra la posizione dell’Amministrazione in relazione all’area degli Scogli Rossi, 
precisando che non sono previste concessioni, in considerazione dell’alto valore ambientale 
dell’area. Pertanto, allo scadere della concessione in essere, la stessa non verrà rinnovata; ciò è in 
contrasto con quanto previsto nel Pul, ma per l’amministrazione l’interesse a preservare un area di 
rilevante pregio paesaggistico prevale rispetto ad altre esigenze. D’altronde una volta che sarà 
terminata la stazione marittima, sarà qui che troveranno alloggio, bar,  punti di ristoro ecc. 
Il consigliere Ammendola afferma di non essere d’accordo su quanto detto sull’area degli Scogli 
Rossi: a suo parere la concessione deve essere confermata. 
Il consigliere Ladu chiede di spostare i parcheggi esistenti nella zona di Cea, per preservare la 
spiaggia. 
L’ing. Pili  informa che quando si passerà alla fase attuativa, verrà individuata l’ubicazione esatta 
dei parcheggi. Per quanto riguarda il problema erosione, afferma che il problema è creato dal vento, 
non dall’utilizzo dell’arenile. 
Il consigliere Ladu  chiede di sapere se è stato fatto uno studio sul carico che la spiaggia può 
sopportare. 
Il Sindaco afferma che con il PUL è stato fatto uno studio per disciplinare le attività, 
salvaguardando l’esistente e non si è ritenuto di dover limitare l’accesso o il carico antropico in 
quanto allo stato attuale, sulla base delle informazioni acquisite non è a rischio la conservazione 
delle spiagge. 
Il consigliere Ladu chiede di sapere se sono state stabilite per i chioschi una o più tipologie 
costruttive e qual è la superficie. 
Il Sindaco risponde che è stata scelta una tipologia di chiosco in legno, molto semplice e lineare 
(quadrato o rettangolo con tetto piano) in modo che l’impatto visivo sia minimalista; l’estensione, 
dopo una lunga discussione, è stata ampliata tenendo conto dei rilevi formulati dai concessionari, 
che chiedevano più spazio. 
Il consigliere Ladu pone il problema di utilizzo della spiaggia della scogliera, tradizionalmente 
frequentata dalle famiglie tortoliesi, dove è previsto che possa essere consentito l’accesso ai cani e 
chiede se non sarebbe meglio prevedere, in tutte le spiagge, aree che possano essere frequentate dai 
cani.  
Il Sindaco precisa che non si tratta di una spiaggia riservata solo a chi vuole portarsi il cane in 
spiaggia; inoltre si è pensato di fare cosa utile prevedendo a ridosso della spiaggia un’area attrezzata 
che possa offrire servizi per l’igiene e la cura degli animali, venendo così incontro alle esigenze 
manifestate da cittadini e turisti amanti degli animali. 
L’assessore Murru plaude all’iniziativa, in quanto lui stesso ha posto il problema, al fine di trovare 
il modo di consentire l’accesso ai cani in spiaggia. 
Il consigliere Nieddu plaude all’approvazione del PUL dopo anni di attesa. Mette in rilievo il fatto 
che nella spiaggia della Capannina ci sarà una concessione dedicata ai portatori di handicap. Altra 
novità importante è che le strutture non dovranno essere smontate alla fine della stagione estiva. 
Il consigliere Murreli  apprezza la scelta dei professionisti redattori del PUL e dichiara di essere 
soddisfatto dell’illustrazione; manifesta al Sindaco l’esigenza di far intervenire il pubblico; inoltre 
chiede di sapere se è stato affrontato il problema degli accessi al mare e propone di esaminare tutti 
gli accessi che presentano criticità, evidenziando che, se attraverso il PUL si vuole garantire la 
fruibilità delle spiagge, occorre rimuovere ogni  ostacolo. 
Il Sindaco dichiara di consentire ad un rappresentante dei concessionari di intervenire.  
A nome dei concessionari prende la parola il sig. Salvatore Comida, il quale premette che ci sono 
stati diversi incontri ( circa dieci) con i rappresentanti  (politici e tecnici) dell’Amministrazione. 
Afferma che sulla base del PUL qualche concessionario perderà la concessione. In particolare le 
scelte fatte a Orrì sono penalizzanti: gli attuali concessionari andrebbero salvaguardati e confermati. 
Infine chiede che il PUL non sia approvato e che sia rivisto. 



Il Sindaco afferma che le lamentele formulate dal rappresentante dei concessionari non sono 
costruttive; doveva rappresentare le esigenze di quest’ultimi e invece è stata tutta una lamentela 
sulla mancata conservazione della situazione attuale, che esige un riordino che l’amministrazione 
intende garantire attraverso la pianificazione. L’Amministrazione con il PUL ha cercato di 
conciliare le esigenze di privati con quelle della collettività; ma quando non è possibile conciliare le 
opposte esigenze, deve prevalere l’interesse pubblico. Il Piano non può essere snaturato facendo 
prevalere le esigenze dei concessionari. L’Amministrazione Comunale non abdica al proprio ruolo, 
e intende svolgerlo facendo delle scelte, che sono state attentamente valutate, dando un assetto 
articolato alle concessioni demaniali, nell’interesse di tutti. 
L’ ing. Pili  afferma che il PUL razionalizza le concessioni: ce ne saranno di più e saranno in grado 
di soddisfare le esigenze dei concessionari e dei cittadini; a seguire illustra gli accessi al mare, in 
risposta alla richiesta del consigliere Murreli. 
L’assessore Lai informa che è stato presentato un progetto la sistemazione degli accessi al mare, 
che la RAS ha finanziato; in particolare è stato acquisito un finanziamento che consentirà la 
riapertura  della strada per la scogliera. 
L’assessore Deiana precisa che le superfici in concessione sono di circa 22.000 mq.; il Piano ne 
prevede circa 34.000; quindi osserva che vi è un notevole incremento delle superfici ( Orrì passa da 
circa 6000 mq a circa 8000 mq), il cui utilizzo verrà, con l’approvazione del Piano di utilizzo dei 
litorali, razionalizzato; il vantaggio che conseguirà  all’approvazione del piano e che tutti fruiranno 
delle spiagge in maniera più ordinata e più rispondente alle esigenze di tutti. 
Il consigliere Ammendola apprezza gli sforzi fatti per la redazione del PUL; è importante e giusto 
che si stiano dettando delle regole. In linea di principio il PUL va bene, ma formula dei rilievi in 
merito al fatto che venga tolto qualcosa agli attuali concessionari e che vengano previste delle 
macroaree, dal  momento che non vi sono le condizioni perchè ciò venga attuato; quindi si chiede 
perché, pur nel contesto di un pacifico dibattito, debbano restare aperte alcune questioni e in 
particolare quelle attinenti al mantenimento delle attuali concessioni; chiede pertanto al C.C. di 
rivedere tali aspetti anche per evitare polemiche; nel caso in cui tale proposta venga accolta, il PUL 
verrebbe approvato all’unanimità  e questo rappresenterebbe un grande risultato politico, perché 
tutti riconoscono l’importanza delle regole. 
Il Sindaco afferma che le piacerebbe non scontentare nessuno; d’altronde i numerosi incontri tenuti 
dimostrano la volontà dell’Amministrazione di arrivare ad una soluzione condivisa.; ma se l’unico 
obiettivo doveva essere quello di conservare lo status quo, non era necessario pianificare l’utilizzo 
dei litorali; ribadisce che le attività esistenti sono salvaguardate, così come sono salvaguardati i 
posti di lavoro, precisando che attraverso il piano si è cercato di tutelare i concessionari e tutta la 
collettività, conciliandone le esigenze e nel caso in cui ciò non è stato possibile, facendo prevalere 
l’interesse pubblico; del resto la pianificazione porta dei cambiamenti, se così non fosse sarebbe 
inutile. Il lavoro è stato lungo e impegnativo, è durato anni, e non lo si può buttare via solo perché si 
è vicini alla scadenza elettorale. Lo svolgimento delle attivita’ economiche non viene precluso, anzi 
viene incentivato. 
L’ing. Pili  afferma che tutti i concessionari sono stati coinvolti e si è tenuto conto delle loro 
esigenze. 
Il Sindaco ribadisce che lo svolgimento delle attività economiche non verrà penalizzato, ma al 
contrario viene razionalizzato e ciò non potrà non avere effetti positivi. 
Il consigliere Ladu  dichiara che è importante avere uno strumento di pianificazione che tenga 
conto delle varie esigenze; il piano presentato non rappresenta il massimo risultato ma è perfettibile; 
in ordine agli arenili restano aperte molte questioni da approfondire; quindi evidenzia che se si 
vogliono tutelare le attività economiche e i posti di lavoro, è necessario salvaguardare le coste; il 
giudizio sulla attività di pianificazione, nel complesso è positivo; quindi annuncia l’astensione sua e 
del consigliere Marini.  
 
 



A questo punto, esaurita la discussione, il Sindaco propone di passare alla votazione. 
 
Pertanto, con votazione palese espressa per alzata di mano avente il seguente risultato: 
 
presenti n. 17 –  votanti n. 10 
voti favorevoli  n. 10 
astenuti  n. 7 (Ladu, Marini, Ammendola, Lerede, Murreli, Mascia Ennio e Mascia Fausto) 
  
 

DELIBERA 
 

DI DARE ATTO  che  le premesse formano parte integrante e sostanziale del presente atto; 
 
DI ADOTTARE   il Piano di Utilizzo dei Litorali come rappresentato negli elaborati in premessa 
allegati alla presente sotto la lett. A per costituirne parte integrante e sostanziale, redatti dagli ingg. 
Franco Pili e Andrea Penco; 
 
DI DARE ATTO   che il Piano viene adottato con la modifica riguardante il piazzale degli scogli 
rossi, ove contrariamente a quanto indicati nel Piano,  non viene prevista alcuna concessione; 
 
DI DARE ATTO  che il Piano di Utilizzo dei Litorali sarà assoggettato alla procedura di verifica di 
coerenza, ai sensi dell’ex art. 31 della L.R. 7/2002, con il Piano Paesaggistico Regionale; 
 
DI DARE ATTO  che la procedura di approvazione del Piano di Utilizzo dei Litorali sarà quella 
prevista dagli artt. 20 e 21 della L.R. n. 45/89 e secondo quanto previsto all’art. 10 delle direttive 
per la redazione del PUL approvati con deliberazione della G.R. n. 29/15 del 22.05.2008; 
 
DI DARE ATTO  che con successivo atto verrà adottato il Piano Urbanistico Comunale del quale il 
Piano di Utilizzo dei Litorali costituisce parte integrante. 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto:

IL SEGRETARIO COMUNALE

F.to avv. Lepori Elena Marcella F.to dott.ssa Vella Maria Teresa

IL SINDACO

PARERI DI CUI ALL’ART. 49 DEL DECRETO LEGISLATIVO 18/08/2000 N. 267
Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali

 Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto i sottoscritti hanno espresso i pareri di cui al seguente prospetto:

PARERE IN ORDINE ALLA 
REGOLARITÀ TECNICA

Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica
Tortolì, il 28/12/2009   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

PARERE IN ORDINE ALLA 
REGOLARITÀ CONTABILE

Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità contabile
Tortolì, il    IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to ing. Cerina Mauro

IL SEGRETARIO COMUNALE

F.to dott.ssa Vella Maria Teresa

Il Sottoscritto Segretario Comunale, ai sensi della Legge regionale 13/12/1994 n. 38 e ss.mm.
A T T E S T A

Che copia della presente deliberazione è stata affissa in data ___________________ all’Albo Pretorio per 15 
giorni consecutivi  e contestualmente trasmessa  ai capigruppo consiliari  (n. ___________ del 
____________________).
Tortolì, ___________________

Tortolì, lì ___________________ IL SEGRETARIO COMUNALE

F.to dott.ssa Vella Maria Teresa

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio
ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva  il ___________________;

- decorsi 10 giorni dalla data di pubblicazione, non essendo pervenute richieste di invio al controllo preventivo;

- perché dichiarata immediatamente eseguibile;

- perché essendo stata sottoposta a controllo ai sensi dell’art. 29 della L.R.38/94, dell’art. 2 del D.A. 360/2002 e
dell’art. 2 del D.A. 3/2004, sono decorsi 20 giorni dalla ricezione dell’atto senza che il Servizio Territoriale degli Enti 
Locali abbia comunicato il provvedimento di annullamento, ovvero richiesto elementi istruttori;

- decorsi 10 giorni dal ricevimento dei chiarimenti ed elementi istruttori richiesti con provvedimento n. _______ del
   ____________ (art. 33 della L.R. 38/94);

- che è stata annullata dal Servizio Territoriale degli EE.LL. con provvedimento n. _____ del _________ per i seguenti
motivi  _________________________________________________________________________-


